



Mi Universidad

Control de lectura.

Mariana Sarahi Espinosa Pérez.

Segundo parcial

Antropología médica 2.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Licenciatura en medicina humana.

Segundo semestre.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 26 de abril de 2024.

Los modelos médicos en México.

Se tiene que hablar de la salud pública, ya que con esta tenemos un gran campo de estudio con el cual podemos abordar a la salud - enfermedad. Los modelos van apareciendo o aparecieron por el desarrollo de la salud pública y se crearon los modelos por los que dio lugar a los esquematismos y posibilitar y remarcar la importancia de procesos para poder producir condiciones para poder obtener respuestas para la salud. Los modelos sociomédicos ayudan a poder enfrentar las dificultades para poder desarrollar y mejorar las condiciones de la salud y se identifican los puntos de encuentro vulnerable. Los modelos somomédicos son los encargados de buscar e identificar los diferentes problemas sociales de la población, a estructura, las condiciones, esto, para obtener una investigación concreta de respuestas para la salud. El enfoque funcionalista considera al sistema social como diversas estructuras y también se desempeñan roles a diferentes individuos. Gracias a los sistemas se obtienen recompensas y posiciones que cada una tienen y diferentes cualidades que ayudan a poder ajustarse a las normas de la poblaciones. Las diferentes condiciones de salud entre los puntos de encuentros de ciertos modelos que identifican el reconocimiento de la

Medicina Nahuatl

Los seres humanos ha ido creyendo en distintas métodos medicinales. Desde hace tiempo se convertían de cazadores a ser agricultores. Las fronteras medicinales se han ido "juntando" ya que la medicina tradicional se va dando en diversos lugares. Todas las personas que son o eran agricultores solían ser personas que vivía fundamentalmente de lo que cultivaban como maíz, calabaza, frijol, entre otros cultivos; Estos cultivos se han ido perdiendo por el tiempo y por el progreso de la tecnología y esto ha hecho que los animales se hayan puesto en riesgo de peligro de extinción. Se formaban grupos a los que en lengua nahuatl recibían el nombre calpulli, que estaban centrados en dirección gubernamental que tenía buenas instituciones culturales los cuales se volvían más poderosos. Los nahuatl eran personas que adoraban a la cultura madre. La medicina indígena han sido exagerados ya que tienen curas milagrosas, esto, por las hierbas con propiedades extraordinarias, pero para esto, se necesita la capacidad intelectual para saber los "pequeños problemas del organismo". En algunas ocasiones se utilizaban las drogas que servían para controlar el dolor, sanar la enfermedad y tratar de evitar la muerte, las drogas se siguen utilizando en la mayoría de Mesoamérica para o como tratamiento nahuatl. En algunos de los

MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA.

La medicina tradicional mexicana, tiene una importancia grande, ya que como cada estado, país o continente tiene su propia cultura que tiene una buena importancia y cosas diferentes. Algunos de los sistemas primarios de salud adoptan ciertas cosas que tiene la medicina tradicional mexicana, pero también exige que esta medicina sea segura y también eficaz para esto se necesitan diversos estudios. La OMS tiene un lema hacia la medicina tradicional mexicana, la cual es "el fomento de su utilización basada en pruebas científicas". La medicina tradicional es abordada por los "chamanes" que son los terapeutas en este tipo de medicina; Estas personas tienen un poder científico que hace decirles "chamanes" y a estos se les daba por recomendar la medicina tradicional, la cual eran plantas, las cuales eran investigadas antes de ser recetadas. Para esto se necesitaba saber que tenía la persona antes de dar tratamiento y para eso se hacían lecturas de cartas, caracoles y semillas, el pellizcamiento, limpiezas, las parteras y hueseros, los cuales son importantes.

Referencias:

- Lenski G. Antecedentes sobre la desigualdad social y su origen. En Stun G ed. La desigualdad social y teorico de la estratificación y la movilidad sociales. México secretaria de educación pública, Diana, 1982 18 – 38.
- Lopez Austin, A. (2017). Textos de medicina nahuatl. Recuperado de https://www.historicas.unam.mx/publicaciones/publicodigital/libros/textos/medicina_nahuatl.html.
- Saldaña, S. (2020). Medicina tradicional en México: entre pseudociencia, magia, cultura y charlataneria. <https://www.xatak.com.mx/medicina-y-salud/mal-ojo-tronada-angina-empacho-padecimientos-oficiales-mexico-charlateneria-medicina-tradicional>